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da 99,2 persen warga Jawa Bali 'kebal' atau 

Adikatakan sudah memiliki antibodi Covid-19, 

baik dari vaksinasi maupun infeksi alamiah. Hasil 

tersebut didapat dari sero survei kerja sama Kementerian 

Kesehatan RI dan Fakultas Kesehatan Masyarakat 

Universitas Indonesia (FKM UI) di 21 kabupaten/kota Jawa 

Bali. Peningkatan antibody tertinggi terlihat pada 

kelompok anak usia 11 tahun ke bawah. Di satu sisi ini 

menjadi kabar baik, namun di sisi lain harus diwaspdai 

karena potensi peningkatan infeksi masih tinggi berkaca 

pada kejadian Februari-Maret 2022 lalu. Apalagi momen 

lebaran tahun ini diprediksi akan ada mobilitas 80 jutaan 

warga yang melakukan tradisi mudik, setelah 2 tahun 

sebelumnya dilarang. Bisa jadi ada ledakan kasus kembali 

di bulan Juni bila protokol kesehatan diabaikan. Jangan 

Jemawa ya!

(Baca	Hal	11)
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COVID

1-11 tahun: 
98,3	persen

12-18 tahun: 
100	persen

19-29 tahun: 
99,7	persen

30-59 tahun: 
99,5	persen

60 tahun ke atas: 
97,6	persen

Target Sasaran 
Vaksinasi Nasional
208.265.720

Vaksinasi Ke-1
198.478.663

Vaksinasi Ke-2
163.180.128

Vaksinasi Ke-3
32.283.358

DATA VAKSINASI
COVID-19 (20/04/2022)

Sumber	:	
UI	dan	
Kemenkes	RI
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tersebut berlaku pada arus mudik dan 
arus balik.

"Arus mudik arah Merak ruas jalan 
tol Tangerang-Merak mulai dari KM. 
26 (GT. Bitung), arah Cikampek KM.31 
- KM. 37, arah Cikampek ruas jalan tol 
Cikampek mulai dari KM.48 - KM. 50, 
dan arah Cikampek KM. 70 - KM.72 
(GT. Cikatama)," kata Ahmad dalam 
keterangan tertulisnya Rabu (20/4). 

Sementara arus balik arah Jakarta, 
lokasi terjadinya bottle neck yang 
berpotensi menimbulkan kemacetan 
antara lain ruas jalan Tol Jakarta-
Cikampek Km 66- Km 62 dan Km 50-
Km 54.500 arah Jakarta.

Sebelumnya, Kapolri Jenderal 
Listyo Sigit Prabowo juga menyebut-
kan akan ada 23 gerbang tol yang 
rawan macet saat mudik. Ke-23 
gerbang tol yang rawan macet itu 
berada di ruas tol Tangerang-Merak, 
Jakarta-Cikampek, hingga wilayah 
Jawa Tengah dan Jawa Timur. (ashar, 
rls,ist/dya)

JAKARTA	 – Pemerintah kembali 
mengizinkan masyarakat untuk mudik 
t a h u n  i n i  s e t e l a h  d u a  t a h u n 
sebelumnya ada larangan mudik 
karena pandemi Covid-19. Euforia 
masyarakat diprediksi memuncak 
setelah mudik dibolehkan lagi . 
Bahkan, diprediksi akan ada puluhan 
juta pemudik tahun ini.

Untuk menjamin tol nyaman 
dilalui pemudik, tarif jalan bebas 
hambatan ini akan diberikan secara 
cuma-cuma alias gratis bila ditemukan 
ada kemacetan. Catatannya, antrean 
kendaraan lebih dari 1 kilometer di 
gerbang tol.

Menteri Perhubungan Budi Karya 
S u m a d i  m e n g a t a k a n  o p s i 
menggratiskan tol bila ada macet di 
pintu tol ini menjadi salah satu cara 
u n t u k  m e m b u a t  p e n g e l o l a 
memberikan performa pelayanan 
yang baik selama musim mudik 
Lebaran 2022.

"Ada satu diskresi, apabila antrean 
mobil (di gerbang tol) itu lebih dari 1 
km , maka tidak perlu bayar. Jadi kita 
bisa memberikan suatu homework 
untuk pengelola tol, supaya tidak 
macet. Begitu macet, gratis," kata Budi 
Karya dikutip Rabu (20/4).

H a s i l  s u r v e i  t e r a k h i r  ya n g 
d i l a ku ka n  o l e h  B a d a n  L i tb a n g 
Perhubungan, diperkirakan 85,5 juta 
orang akan melakukan perjalanan 
mudik Lebaran. Mayoritas diprediksi 
menggunakan kendaraan pribadi baik 
mobil pribadi atau sepeda motor.

S e c a r a  k u a n t i t a s ,  j u m l a h 
k e n d a r a a n  p r i b a d i  d i p r e d i k s i 
mencapai 39,8 juta orang dengan 
rincian mobil pribadi 22,9 juta orang 
dan sepeda motor 16,9 juta orang. 

Disusul  angkutan darat dengan 
kendaraan umum 25,7 juta orang (bus 
14,1 juta orang, mobil sewa 6,7 juta 
orang, mobil travel 4,5 juta orang dan 
taksi daring 0,4 juta orang) serta 
sisanya menggunakan transportasi 
udara, kereta api dan transportasi air.

Berbagai rekayasa lalu lintas 
disiapkan untuk mengantisipasi 
k e m a c e t a n .  S a l a h  s a t u n y a 
pemberlakuan one way dan ganjil 
genap di jalan tol.Tahun 2019 lalu, 
ketika masyarakat terakhir kali mudik 
Lebaran dalam kondisi  normal 
sebelum pandemi, ada diskon tarif 
jalan tol. Saat itu, tarif jalan tol didiskon 
15% sebelum puncak arus mudik dan 
setelah puncak arus balik agar puncak 
volume lalu lintas lebih merata. "Jadi, 
k i t a  b i s a  m e m b e r i k a n  s u a t u 
homework untuk pengelola tol, supaya 
nggak macet. Begitu macet, gratis," 
sambungnya.

Budi mengatakan, terkait imbauan 
l e b i h  a w a l  d i l a k u k a n  k a r e n a 
kekhawatiran akan tingkat kemacetan 
yang meningkat saat menjelang 
Lebaran 2022. “Pak Presiden khawatir 
(potensi kemacetan). Kami disuruh 
simulai, maka kita lakukan simulasi 
dengan berbagai rekayasa,” katanya.

 “Oleh karenanya, kita prediksikan 
a p a b i l a  t i d a k  a d a  k e s a d a r a n 
masyarakat bersama, pada tanggal 28 
– 30 April (mudik) maka akan terjadi 
(macet). Jadi jangan diharapkan bisa 
ke Semarang 6 jam atau 7 jam, bisa 2 
kali lipat,” jelas Budi. 

Budi mengungkapkan, untuk 
m e n g a n t i s i p a s i  k e k h a w a t i r a n 
kemacetan, pihaknya melakukan 
simulasi dengan berbagai rekayasa. 
Adapun 4 rekayasa yang dilakukan 

mencakup ganjil genap, one way, 
contraflow, dan tidak memperboleh-
kan truk tiga sumbu untuk melintas.

Polri	Siapkan	Rekayasa	Lalin
Terpisah,  Kepolisian Negara 

Republik Indonesia (Polri) telah 
memetakan beberapa lokasi yang 
rawan terjadi kemacetan saat arus 
mudik. Untuk itu, Polri menerapkan 
rekayasa lalu lintas dengan sistem one 
way dan ganjil genap. Ada beberapa 
gerbang tol yang dianggap rawan 
macet saat arus mudik.

Karo Penmas Divisi Humas Polri, 
B r i g j e n  A h m a d  R a m a d h a n 
mengatakan, Polri mengedepankan 
kelancaran pelaksanaan arus mudik 
dan balik Lebaran 2022 dengan 
melakukan rekayasa lalu lintas. 
Rekayasa lalu lintas itu diterapkan 
khususnya di jalan tol.

Ahmad memaparkan, terdapat 
enam titik bottle neck yang berpotensi 
menimbulkan kemacetan.  Tit ik 

Saat Mudik Tarif Tol Gratis, 
Jika Macet 1 Km Lebih

Bekas	parbik	gula	yang	disulap	menjadi	Rest	Area	KM	260B	Heritage-Banjaratma	di	ruas	
tol	Pejagan-Pemalang,	Kabupaten	Brebes	siap	menaymbut	pemudik.(foto-dok)

RENCANA PELAKSANAAN
REKAYASA LALU LINTAS 
Jumat,	6	Mei	2022	
14.00 - 24.00 WIB Dimulai dari 
GT. Kalikangkung KM. 414 s.d 
Tol Cikampek KM. 47 diterus-
kan CB Contraflow S.d KM. 
28,500

Sabtu,	7	Mei	2022	
07.00 - 24.00 WIB Dimulai dari 
GT. Kalikangkung KM.414 s.d 
GT. Halim KM. 3,500

Minggu,	8	Mei	-	Senin,	9	Mei	
2022 
07.00-03.00 WIB Dimulai dari 
GT. Kalikangkung KM. 414 s.d 
GT. Halim KM. 3,500

! PENGECUALIAN

a. Kendaraan pimpinan lembaga 
Negara Republik Indonesia,

b. Kendaraan pimpinan dan pejabat 
negara asing serta lembaga inter-
nasional yang menjadi tamu negara

c. Kendaraan dinas dengan tanda 
nomor kendaraan bermotor dinas 
berwarna dasar merah dan/atau 
n o m o r  d i n a s  Te n t a ra  N a s i o n a l 

I n d o n e s i a / K e p o l i s i a n  N e g a r a 
Republik Indonesia

d. Pemadam kebakaran

 e. Kendaraan ambulans

f. Kendaraan angkutan umum dengan 
tanda nomor kendaraan bermotor 
berwarna dasar kuning

 g. Kendaraan yang digerakkan dengan 
motor listrik

h. Bertanda khusus yang membawa 
penyandang disabilitas

I. Kendaraan untuk kepentingan 
tertentu, dengan pengawalan dari 
Kepolisian Negara Republik Indonesia.

J. Kendaraan warga yang berdomisili di 
sekitar ruas Jalan yang diberlakukan 
penerapan Ganjil Genap

23 GERBANG TOL YANG RAWAN MACET 

1. GT Cikupa
2. GT Merak
3. GT Halim,
4. GT Cikunir 2 dan 6
5. GT Cikampek Utama
6. Kalihurip Utama
7. Palimanan
8. Cileunyi
9. Padalarang
10. Pasteur
11. Ciawi
12. GT Pejagan

13. Brebes
14. Pemalang
15. Kalikangkung
16. Krapyak
17. Banyumanik
18. GT Kejapanan
19. Singorasi
20. Pandaan
21. Sidoarjo 2
22. Porong Sidoarjo
23. Gunung Sari.

Sumber:	Korlantas	Polri
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JAKARTA-Menteri  Perencanaan 
Pembangunan Nasional (PPN)/Kepala 
Badan Perencanaan Pembangunan 
Nasional  (Bappenas) ,  Suharso 
Monoarfa mempertimbangkan usul 
untuk menunda pembentukan daerah 
o t o n o m  b a r u  P a p u a .  H a l  i n i  
d i s a m p a i k a n  S u h a r s o  d a l a m  
pertemuan dengan Ketua Majelis 
Rakyat Papua (MRP) Tiumotius Murib 
dan perwakilan lainnya.

"Saya sepaham dengan aspirasi 
MRP bahwa pemekaran Papua 
menjadi provinsi-provinsi sebaiknya 
dilakukan atas pertimbangan dan 
p e r s e t u j u a n  M R P.  S a y a  a k a n  
p e r t i m b a n g k a n  u s u l a n  a g a r  
pemekaran ditunda sampai ada 
putusan Mahkamah Konsitusi (MK)," 
kata Suharso dalam keterangan 
tertulis, Rabu (20/4).

Sebelumnya, DPR menargetkan 
pengesahan 3 Rancangan Undang-
Undang Pemekaran Papua pada Juni 
2022 mendatang. Hal ini, kata Rifqi 
disesuaikan dengan tahapan Pemilu 
Serentak 2024 yang dijadwalkan mulai 
14 Juni 2024.

Diketahui, pada September 2021, 
MRP melayangkan permohonan uji 
materiil UU Nomor 2 Tahun 2021 
tentang Otonomi Khusus Papua ke MK. 
Salah satu pasal yang digugat yaitu 
terkait wewenang pemekaran wilayah 
di Papua.

Sementara itu, pada 12 April 2022, 
DPR menyetujui tiga RUU daerah 
otonom baru di Papua sebagai RUU 
inisiatif DPR. Ketiga RUU tersebut 
meliputi RUU Provinsi Papua Selatan, 
RUU Provinsi Papua Tengah, dan RUU 
Provinsi Papua Pegunungan Tengah.

Suharso menyatakan sepakat 
bahwa pemekaran di Papua harus 
terbuka terhadap aspirasi warga 
setempat. Ia menegaskan, pemerintah 
sungguh-sungguh mewujudkan 
kesejahteran orang asli Papua (OAP).

" S a y a  m e n y a m p a i k a n  
kesungguhan upaya pemerintah untuk 
mewujudkan kesejahteraan orang asli 
Papua. Kesejahteraan itu salah satu 
kunci untuk mewujudkan perdamaian 
Papua," tuturnya.

Perwakilan MRP pun mengirimkan 
surat untuk Presiden Joko Widodo 
melalui  Suharso.  Isi  surat itu 
menegaskan keterlibatan MRP dalam 
pemekaran Papua.Dalam kesempatan 
i t u ,  T i u m o t i u s  M u r i b  j u g a  
menyampaikan keinginan MRP 
bertemu dengan Presiden dan Wakil 
Presiden. Ia berharap Jokowi dan 
M a ' r u f  A m i n  b e t u l - b e t u l  
mempertimbangkan aspirasi OAP.

"Kami mendukung kebijakan 
pemerintah tentang moratorium 
pembentukan daerah otonomi baru 
(DOB). Kami berharap kepada beliau-
beliau agar mempertimbangkan 
aspirasi masyarakat orang asli Papua," 
kata Timotius.

Direktur Amnesty International 

Indonesia, Usman Hamid, yang ikut 
d a l a m  p e r t e m u a n  t e r s e b u t ,  
mengingatkan pemerintah bahwa 
p e n o l a k a n  p e m e k a r a n  P a p u a  
berpotensi menimbulkan konflik yang 
lebih luas hingga menimbulkan 
korban jiwa. Karena itu, dia berharap 
pemerintah menunda pemekaran 
Papua.

"Jika pemerintah menunda, maka 
itu akan meredakan situasi di 
l a p a n g a n .  S i t u a s i  l a p a n g a n  
memperlihatkan potensi eskalasi 
konflik dan memburuknya situasi 
HAM di Papua, terutama karena terkait 
rencana tambang emas di Intan Jaya, 
Papua," katanya.

Megawati	Bersuara
Sementara itu, Ketua Dewan 

Pengarah Badan Riset dan Inovasi 
N a s i o n a l  ( B R I N )  M e g a w a t i  
Soekarnoputri juga menyinggung soal 
pemekaran daerah di depan Menteri 
Dalam Negeri Tito Karnavian. Ia 
mengatakan, sebelum keputusan 
untuk pemekaran keluar, perlu 
dipertimbangkan potensi ekonomi 
dari daerah tersebut. 

Sementara, penelitian mengenai 
potensi ekonomi sebuah daerah 
pemekaran ini menurut Megawati 
belum dilakukan. Hal itu pun berimbas 
p a d a  s t a g n a s i  p e r t u m b u h a n  
pendapatan asli daerah (PAD). "Pak 
Tito mohon maaf, saya melihat adanya 
stagnasi, atau kebingungan bagaimana 
membangkitkan potensi daerah pada 
daerah yang sudah berani sampai 
terjadinya pemekaran," ujar Megawati 
di dalam acara "Kick Off Pembentukan 
BRIDA" yang ditayangkan secara 
virtual, Rabu (20/4).

Megawati memahami bahwa 
p e m e k a ra n  d i l a ku k a n  d e n ga n  
pertimbangan luas wilayah serta 
a s p i r a s i  m a s y a r a k a t .  Te t a p i ,  
menurutnya, pemekaran juga harus 

mempertimbangkan potensi ekonomi 
di daerah tersebut. Untuk itu, ia pun 
mendorong BRIN untuk melakukan 
riset mengenai otonomi daerah, agar 
mengetahui potensi daerah terkait. 
"Yang pertama saya perintahkan ke 
Pak Kepala (BRIN), riset untuk 
otonomi daerah ini harus disegerakan, 
bukan mau intervensi. Tapi untuk back 
up, kenapa daerah sampai berani 
memekarkan diri, padahal sudahkah 
pernah terpikirkan untuk peningkatan 
PAD-nya?," ujar Megawati.

Sebelumnya, Anggota Komisi II 
DPR RI Rifqinizamy Karsayuda. "Ada 
tiga RUU terkait pemekaran di Papua 
yang pembahasannya dilakukan 
Komisi II DPR. Kami berusaha sebelum 
Juni 2022, seluruh RUU itu bisa 
disetujui DPR untuk disahkan menjadi 
undang-undang," kata Rifqi beberapa 

waktu lalu.
M e n u r u t  p e n j e l a s a n  R i f q i ,  

pembentukan provinsi baru akan 
berdampak pada penambahan daerah 
p e m i l i h a n  ( d a p i l ) ,  s e k a l i g u s  
penambahan jumlah kursi anggota 
DPR RI yang akan dipilih dalam Pemilu 
2024. Advertisement "Pembentukan 
dapil sesuai amanat Undang Undang 
Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilu, 
maka akan ada penambahan kursi DPR 
termasuk penambahan dapil yang 
harus disesuaikan segera agar sinkron 
dengan tahapan Pemilu 2024 yang 
akan dilaksanakan," ujar Rifqi. 

Untuk diketahui, Badan Legislasi 
DPR sudah menyetujui tiga RUU 
terkait Daerah Otonomi Baru (DOB) 
Papua sebagai usul inisiatif DPR dalam 
rapat pleno yang digelar Rabu 
(6/4).(ashar,ant,rls/dya)
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DPR Ngebut, Pemerintah 
Pertimbangkan Usulan Penundaan 

Ratusan	warga	menggelar	aksi	damai	di	Kantor	Pusat	Pemerintahan	SP	3	pekan	lalu	mendukung	
pemekaran	Daerah	Otonom	Baru	(DOB)	Provinsi	Papua	Tengah.	(Foto-dok)

Pro-Kontra Pemekaran Papua 

RENCANA JUMLAH KABUPATEN/KOTA 
SETIAP PROVINSI DI TANAH PAPUA SETELAH
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Jokowi 'Diwaduli' Nelayan di Jatim, 
Kesulitan Solar hingga Minta Pemecah Gelombang

JAKARTA - Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) meminta jajaran menteri 
yang mendampinginya meninjau 
perkampungan nelayan di Gresik, 
Jawa Timur, Rabu (20/4), untuk 
menindaklanjuti sejumlah keluhan 
yang diterimanya.

Salah satu keluhan yang diterima 
a d a l a h  m e n g e n a i  k e s u l i t a n 
mengakses bahan bakar solar. Jokowi 
pun langsung menginstruksikan 
kepada Menteri BUMN Erick Thohir 
dan Menteri Kelautan dan Perikanan 
Sakti  Wahyu Trenggono untuk 
membangun sarana pengisian bahan 
bakar umum (SPBU) khusus bagi 
nelayan di sana.

"Ya sama di sini kesulitan dalam 

m e n d a p a t k a n 
solar.  Meskipun 
a d a ,  t e t a p i 
memang agak sulit, 
s e h i n g g a  t a d i 
sudah diselesaikan 
oleh Pak Menteri 
Erick, Menteri KKP 
untuk dibuatkan 
SPBU kecil khusus 
u n t u k  p a r a 
n e l a y a n ,"  u j a r 
Presiden dalam 
keterangan yang 
disiarkan kanal 
Yo u Tu b e  r e s m i 
S e k r e t a r i a t 

Presiden. 
Presiden juga berpesan kepada 

Bupati Gresik Fandi Akhmad Yani 
untuk menunjuk Badan Usaha Milik 
Daerah (BUMD) setempat guna 
mengelola SPBU khusus nelayan 
tersebut nantinya.

Kepala Negara juga mengaku 
m e n e r i m a  k e l u h a n  t e n t a n g 
pendangkalan di dermaga nelayan di 
Gresik dan telah memerintahkan 
kepada Menteri Pekerjaan Umum dan 
Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki 
Hadimuljono untuk menindaklanjuti 
persoalan tersebut.

L e b i h  l a n j u t  P re s i d e n  j u ga 
menerima keluhan dari para nelayan 
terkait sertifikat kepemilikan tanah 

mereka yang terkendala karena 
berstatus tanah oloran atau tanah 
timbul di pesisir pantai bentukan 
sedimen alamiah."Karena tanahnya 
itu tanah oloran, seperti tanah 
reklamasi tapi sedimen secara alami, 
makanya enggak bisa disertifikatkan. 
Saya perintahkan ke Menteri PPN 
bisa, nanti kita selesaikan," kata 
Presiden.

Sebelumnya, Jokowi meninjau 
langsung Kampung Nelayan Bulak di 
K e c a m a t a n  B u l a k ,  K o t a 
Surabaya.Selain meninjau langsung 
aktivitas para nelayan, Presiden 
Jokowi juga berdialog bersama 
anggota forum nelayan setempat. 
D a l a m  d i a l o g  t e r s e b u t ,  p a r a 
perwakilan nelayan antara lain 
menyampaikan permintaan mereka 
t e r k a i t  d e n g a n  p e m e c a h 
gelombang.“Mereka minta untuk 
dibuatkan pemecah ombak dan nanti 
akan saya kirim segera tim dari PU ke 
sini,” ujar Presiden Jokowi.

Pa d a  ke s e m p a t a n  te r s e b u t , 
Presiden Jokowi juga membagikan 
Bantuan Langsung Tunai (BLT) 
k e p a d a  p a r a  n e l a y a n . T u r u t 
m e n d a m p i n g i  P re s i d e n  d a l a m 
kegiatan tersebut antara lain Menteri 
Sekretaris Negara Pratikno, Menteri 
BUMN Erick Thohir, Menteri Sosial Tri 
Rismaharini, Gubernur Jawa Timur 
Khofifah Indar Parawansa, dan Wali 

nusantaratodayHal 04  | Kamis, 21 April 2022

Kota Surabaya Eri Cahyadi.
Presiden sepanjang hari Rabu 

menjalani kunjungan kerja di Jawa 
Timur dengan sejumlah agenda di 
antaranya meresmikan Bandara 
Trunojoyo di Kabupaten Sumenep, 
Pulau Madura, serta meluncurkan 
holding BUMN industri pertahanan, 
Defend ID, di Surabaya.

Sebelumnya saat meresmikan 
Bandar Udara Trunojoyo di Sumenep, 
mengatakan keberadaan Bandara 
Trunojoyo ini sangat penting untuk 
meningkatkan konektivitas. Selain itu, 
membuka isolasi pulau-pulau ter-
pencil yang ada di sekitar Madura. 
"Bandara ini akan sangat penting 
untuk meningkatkan konektivitas, 
memudahkan keterhubungan dengan 
pulau-pulau kecil di sekitar pulau 
Madura dan membuka isolasi pulau-
pulau terpencil di sekitar Pulau 
Madura," jelasnya.

Dia meyakini kehadiran Bandar 
U d a r a  T r u n o j o y o  i n i  a k a n 
mempermudah dan memperlancar 
mobilitas masyarakat. Tak hanya itu, 
Jokowi berharap perekonomian dan 
usaha baru akan tumbuh."Dan 
kesempatan kerja baru juga akan 
bertambah. Disamping itu, usaha-
usaha yang sekarang sudah ada akan 
semakin berkembang dan akan 
s e m a k i n  m a j u ,"  u c a p  J o k o w i . 
(lutfiyu,mira,asepta, ist/dya)

Wali Kota Batu dan Wawali Hadiri Nuzulul Quran 

dan Pelantikan Pengurus DMI
KOTA	 BATU-Pemerintah Kota Batu 
menggelar peringatan Nuzulul Quran 
sekaligus pelantikan pengurus Dewan 
Masjid Indonesia (DMI) dan pengurus 
Badan Koordinasi Majelis Taklim 
M a s j i d  ( B K M M )  D M I  K o t a 
Batu.Kegiatan yang berlangsung 
Selasa (19/4/2022) malam di Gedung 
Graha Pancasila Balaikota Among 
Tani tersebut dihadiri langsung Wali 
Kota Batu, Hj Dewanti Rumpoko dan 
Wakil Wali Kota, H Ir Punjul Santoso. 
Serta mengundang Ketua PWNU 
Jatim, KH Marzuki Mustamar untuk 
memberikan tauziah dan pelantikan 
dilakukan langsung oleh Ketua DMI 
Jawa Timur, H Muhammad Roziqi MM. 

K e g i a t a n  d i a w a l i  d e n g a n 
menyanyikan lagu kebangsaan 
Indonesia Raya dan Mars Kota Batu. 
Selanjutnya pembacaan ayat-ayat suci 
Al-Quran.Usai melakukan pelantikan, 
Ketua DMI Jatim sekaligus Ketua 
B a z n a s  J a t i m  K H  R o z i q i  M M 
menyampaikan terima kasih atas 
fasilitas yang diberikan oleh Wali Kota 
Batu.

“Kami  sampaikan apresias i 
kepada Ibu Wali Kota Batu yang 
b a nya k  p e d u l i  ke p a d a  m a s j i d 
k h u s u s n y a  t e r h a d a p  m a r b u t , 
pengurus masjid maupun kegiatan di 
masjid,” katanya saat memberikan 
sambutan.

Dia mendorong kepada pengurus 
baru DMI dan BKMM khususnya ibu-
ibu, agar bisa bekerja sama dgn ibu-
i b u  o r g a n i s a s i  l a i n  u n t u k 
m e m a k m u r k a n  m a s j i d .  “ K i t a 
m e m a k m u r k a n  m a s j i d  d a n 
dimakmurkan oleh masjid. Mari 
jemaah masjid di samping makmur 
dari sisi batiniah, tapi juga makmur 
secara ekonomi,  misalnya mari 
diadakan pendidikan, TK, Paud 
m a u p u n  d i  s i s i  k e s e h a t a n 
mengadakan tenaga medis untuk 
jamaah,” terangnya.

I a  m e n g a j a k  u n t u k 
mengembalikan fungsi masjid seperti 
zaman Rasulullah SAW. “Kita gerakkan 
ekonomi berbasis syariah dari masjid, 
seperti koperasi masjid, atau usaha 
mikro jamaah yang bisa mengajak 
kerja sama dengan Baznas, zakat 
bukan lagi konsumtif tapi zakat yang 
bersifat produktif,” urainya.

Sementara itu, Wali Kota Dewanti 
Rumpoko mendorong pengurus baru 
a g a r  b i s a  m e m a k m u r k a n  d a n 
dimakmurkan masj id .  “Dengan 
Peringatan Nuzulul Quran ini kita 
berdoa agar pandemi segera berakhir, 
sehingga ekonomi bisa bangkit,” 
ucapnya.

Di tengah pandemi ini, Dewanti 
berharap jika kegiatan ibadah bisa 
kembali dilaksanakan dengan aman. 

"Kita Alhamdulilah 
sekarang sudah bisa 
beribadah walaupun 
belum seperti sedia 
kala ,  tapi  syukur 
h a r u s  t e r u s  k i t a 
ucapkan,  semoga 
p a n d e m i  l e k a s 
mereda agar kita bisa 
beraktivitas seperti 
sebelumnya," tutup 
Dewanti.

T u r u t  h a d i r 
d a l a m  k e g i a t a n 
tersebut, Wakil Wali 
Kota Punjul Santoso, 
Sekdako Zadim Ef is iensi ,  juga 
Forkompinda Kota Batu. Kemudian 
perwakilan Bank Jatim, MUI serta 
ormas Islam.

S e b a g a i  p e n u t u p  ke g i a t a n , 
c e ra m a h  a ga m a  s e ka l i g u s  d o a 
disampaikan oleh Ketua PWNU Jatim 
KH Marzuki Mustamar.“Kota Batu 
semoga menjadi negeri yang makmur, 
baldatun thoyyibatun warobbun 
ghofur. Mari kita bersyukur karena 
dipilih mengurusi masjid, karena itu 
pasti orang beriman, karena gak ada 
b aya ra n ,”  t u t u r nya  m e n gawa l i 
tausiyah.

Ia pun mengutip Firman Allah 
dalam Al-Quran, disebutkan, bahwa 

yang mau memakmurkan masjid 
Allah, tanpa bayaran (itu) hanya 
mereka yang beriman kepada Allah 
dan hari akhir. (reka,*/dya)

Wakil	Bupati	Blitar,	Rahmat	Santoso

Presiden	Jokowi	langsung		menelepon	Menteri	ATR/	Kepala	BPN	Sofyan	Djalil	saat	
mendapat	keluhan	perwakilan	nelayan	di	Dermaga	Kapal	Nelayan	Bale	Purbo,	Kabupaten	

Gresik,	Provinsi	Jawa	Timur,	Rabu	(20/4/2022).	(Foto:	BPMI	Setpres)

Kegiatan	Nuzulul	Quran	Kota	Batu	sekaligus	pelantikan	pengurus	DMI	Kota	Batu	di	
Gedung	Graha	Pancasila	Balaikota	Among	Tani,	Selasa	(19/4/2022)	malam.	(Foto:	Reka/Lentera)



ekonomi Bhima Yudhistira menilai 
keterlambatan Pemda menyerap 
anggaran bukan pertama kalinya 
terjadi. Bahkan sebelum terjadinya 
krisis pandemi Covid-19 pola yang 
sama telah terjadi dari tahun ke tahun.

"Masalahnya masih klasik yaitu 
pola anggaran masa krisis tidak 
berbeda dengan pola saat kondisi 
ekonomi masih normal," kata Bhima. 

Seharusnya, kata Bhima para 
Pemda tidak menunda penyerapan 
APBD dan Dana Desa di akhir tahun. 
Sebaliknya realokasi anggaran harus 
dilakukan secepat mungkin."Idealnya 
saat krisis pola anggaran tidak 
ditumpuk di akhir tahun," kata dia.

Bansos	Terus	Disalurkan
Di sisi lain, pemerintah masih 

menyalurkan bantuan sosial (bansos) 
di 2022. Bansos ini disalurkan untuk 
membantu masyarakat dari dampak 
pandemi Covid-19 dan mendorong 
p e m u l i h a n  e k o n o m i .  M e n t e r i 
Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani 
Indrawati menjelaskan, hingga saat 
i n i ,  r e a l i s a s i  b e l a n j a  u n t u k 
perlindungan sosial dari pos anggaran 
Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN) 
meningkat sangat besar.

Per 31 Maret realisasinya baru 
mencapai Rp 22,48 triliun. Hanya 
dalam waktu 15 hari, penyerapannya 
meningkat menjadi Rp 45,08 triliun.

"Perlinsos PC PEN meningkat 
signifikan dari Rp 22,6 triliun per 31 
Maret meenjadi Rp 45,08 triliun pada 
15 April," kata Menteri Keuangan, Sri 
Mulyani Indrawati dalam konferensi 
pers APBN KiTa, Jakarta, Rabu (20/4).

P e n y e r a p a n  a n g g a r a n 
p e r l i n d u n g a n  s o s i a l  t e r s e b u t 
dilakukan melalui sejumlah program 
b a n t u a n  s o s i a l  y a n g  d i m i l i k i 
pemerintah. Pada Progrm Keluarga 
Harapan (PKH) yang menyasar 10 juta 
KPM telah menyerap anggarn Rp 13,7 
triliun. Lewat program kartu sembko 
kepada 18,8 juta keluarga menyerap 
anggaran Rp 18,7 triliun. (ashar,ist, 
rls/dya)

JAKARTA – Menteri Keuangan Sri 
Mulyani Indrawati kesal dengan 
masih banyaknya jumlah simpanan 
dana pemerintah daerah (pemda) 
yang ada di perbankan. Hingga akhir 
Maret ,  posisi  simpanan pemda 
t e r p a r k i r  d i  b a n k  j u m l a h n y a 
mencapai Rp202,35 triliun. 

Sri Mulyani mengatakan, dana 
pemda di  bank ini  lebih besar 
dibandingkan tiga tahun sebelumnya. 
Pada Maret 2019, simpanan pemda 
sempat mencapai Rp200,02 triliun, 
kemudian turun ke Rp177,52 triliun 
pada 2020, dan naik lagi menjadi 
Rp182,33 triliun pada tahun lalu. 
"Bulan Maret ini posisi dana pemda di 
bank meningkat lagi bahkan tembus 
Rp200 triliun. Ini pernah di 2019 
bulan Maret mencapai Rp200 triliun 
dana pemda di perbankan," kata Sri 
Mulyani dalam konferensi pers APBN 
Kita, Rabu (20/4).

Sri Mulyani mengatakan besarnya 
dana pemda di bank ini menunjukan 
kurangnya kemampuan daerah dalam 
mengelola keuangannya. Padahal 
dana ini  bisa digunakan untuk 
mendorong pemulihan ekonomi di 
d a e r a h  m a s i n g - m a s i n g .  " I n i 
menggambarkan pemda punya 
potensi besar mendorong pemulihan 
ekonomi dengan menggunakan 
dananya untuk mengakselerasi 
p e m u l i h a n  d i  m a s i n g - m a s i n g 
daerahnya," ungkapnya.

Angka ini naik Rp 19,03 triliun 
atau 10,38% dibandingkan posisi 
Februari  2022.  Sedangkan j ika 
dibandingkan posisi Maret 2021 
terdapat kenaikan sebesar Rp 20,01 
triliun atau tumbuh 10,98%."Posisi 
tertinggi ini sejalan dengan belum 
dibayarnya TPP pada sebagian Pemda 
dan perlunya percepatan belanja 
untuk pelayanan publik di daerah," 
kata dia.

Dia mengungkapkan per Maret 
2022 nominal saldo tertinggi berada 
di Jawa Timur sebesar Rp 26,85 
triliun. Sedangkan saldo terendah 
berada di wilayah Sulawesi Barat 
sebesar Rp 1,14 triliun.

Karena itu, Sri Mulyani meminta 
Pemda untuk segera mempercepat 
realisasi belanjanya untuk menjaga 
momentum pemulihan ekonomi di 
daerah.Selain itu diharapkan kuartal 2 
dan 3 akselerasi pemulihan ekonomi 
b i s a  te r j a ga .  K a re n a  s e ka ra n g 
perekonomian sedang mengalami 
tekanan baru.

Dia menambahkan percepatan 
realisasi belanja APBD 2022 juga 
perlu terus ditingkatkan. Hal ini 
karena pada Maret 2022 realisasi 
belanja APBD masih mengalami 

penurunan dibandingkan periode 
yang sama tahun lalu.

Belanja APBD didominasi belanja 
pegawai, realisasi pembayaran TPP 
dan THR ASN daerah diharapkan 
mendorong kinerja belanja.Per Maret 
2022 belanja APBD tercatat Rp 93,45 
triliun turun 11,8% atau 8,47% 
terhadap APBD.  Untuk belanja 
pegawai Rp 51,5 triliun, barang dan 
jasa Rp 21,89 triliun, belanja modal Rp 
4,47 triliun dan belanja lainnya Rp 
15,59 triliun.

M e n a n g g a p i  i t u ,  p e n g a m a t 
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MENKEU ANI KESAL, 

JATIM TERTINGGI LAGI 

Dana'Nganggur' Pemda Bengkak Jadi Rp 202 T 

Menteri	Keuangan,	
Sri	Mulyani

TRANSFER DANA PUSAT KE DAERAH

Transfer	Daerah 723.479,48

ALOKASI REALISASI

99.363,06 701.613,47

ALOKASI REALISASI

107.115,86

%	TERHADAP	APBN

15,27

A.	Dana	
Perimbangan

688.676.56 99.363,06 672.857,20 107.115,86 15,92

1. Dana Transfer 
Umum

492.253,01 98.721,15 483.263,36 95.179,21 19,70

a. Dana Bagi Hasil 101.961,62 11265,34 105.263,36 7.118,42 16,36

b. Dana Alokasi 
Umum

390.291,39 87.455,81 378.000,00 88.060,79 23,30

2. Dana Transfer
Khusus

195.423,55 641,92 189.593,84 11.936,65 6.30

a. Dana Alokasi 
Khusus Fisik

65.248,20 - 60.874,00 - -

b. Dana Alokasi 
Khusus Non Fisik

131.175,35 641,92 128.719,84 11.936,65 9.27

B.	Dana	Insentif
Daerah

13.500,00 - 7,000,00 - -

C.Dana	Otsus	
dan	Dana	
Keistimewaan	
DIY

21.302,92 - 21.756,25 - -

1. Dana Otsus 19.982,92 - 20.436,26 - -

a. Provinsi Papua
dan Papua Barat

7.805,83 - 8.805,00 - -

b. Provinsi Aceh 7.805,83 - 7.560.00 - -

c. Dana Tambahan
infrastruktur

4371,26 - 437126 - -

2. Dana 
Keistimewaan D.I.Y

1.320,00 - 1.320,00 - -

Dana	Desa 72.000,00 3.823,35 68.000,00 3.370.15 4,96

2021 2022

Tanggal	1-28	Februari	2022	(dalam	Triliun	Rupiah)

TREN KENAIKAN SALDO 
PEMDA DI BANK

Akhir 2021 

Januari 2022

Februari 2022 

Maret 2022 Rp 202,3 T

Rp 183,3 T

Rp 157,97 T

Rp 113,38 T

Saldo tertinggi berada di Jawa Timur 
sebesar Rp	26,85	triliun.	

Saldo terendah berada di wilayah Sulawesi 
Barat sebesar Rp	1,14	triliun.

PER MARET 2022 
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Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber

usisi asal Indonesia, NIKI mengukir sejarah baru di salah satu festival musik dan art Mterbesar di dunia, Coachella Valley Music & Art Festival. Pemilik nama lengkap Niki 

Zefanya yang berada di bawah naungan label 88rising ini menyanyikan lagu Indonesia 

pertama yang pernah dibawakan di Coachella Valley Music & Art Festival dengan judul Sempurna.

Ukir Sejarah di Festival Coachella, 
Nyanyikan Lagu 'Sempurna”

NIKI ZEFANYA



NIKI 
ZEFANYA

Hal 07  |  Kamis, 21 April 2022Impression

Coachella 2022 membuat banyak 
warganet makin penasaran pada sosok 
pelantun lagu "Every Summertime" 
itu. Rekam jejaknya di masa lalu digali 
hingga ditemukan fakta bahwa Niki 
Zefanya pernah tampil di panggung 
Dahsyat. Acara musik lokal yang 
dipandu oleh Raffi Ahmad. 

Niki tampil dengan Gavin MJ 
membawakan lagu "Suka Kamu" 
beberapa tahun silam. Saat itu Niki 
masih menggunakan nama "Nichole" 
sebagai nama panggungnya. "Kami 
sangat bangga padamu, Niki Zefanya. 
Dia tumbuh dengan baik," tulis akun 
Twitter @starfess. "Keren banget Niki. 
Aku ingat itu pas di dahsyat Niki duet 
s a m a  G a v i n  M J ,"  t u l i s  a k u n  
@moretaegi ,  "Geez. . .  What  an 
a c h i e v e m e n , "  t u l i s  a k u n  
@heavenlipscrave. 

Niki mengawali kariernya dengan 
meluncurkan lagu Awali Hari dengan 
Cinta di bawah naungan Sony Music 
pada tahun 2014.Dua tahun kemudian, 
penyanyi kelahiran 24 Januari 1999 ini 
mengeluarkan lagu yang berjudul 
Polaroid Boy.

Sebelum meraih kesuksesan 
seperti sekarang ini, penyanyi Nicole 
Zefanya alias NIKI memulai perjalanan 
kariernya di dunia musik dengan 
meng-cover lagu dan mengunggahnya 
ke YouTube. 

S u a t u  h a r i ,  N I K I  b e r h a s i l  
memenangkan kontes Cornetto Road 
to Fame. Keberhasilannya tersebut 
m e m b u a t nya  te r p i l i h  m e n j a d i  
pembuka konser Taylor Swift bertajuk 
The Red Tour di Jakarta pada 2014 lalu. 
Ia kala itu masih berusia 15 tahun.

Akun Twitter @nikiupdate sempat 
m e n g u n g g a h  v i d e o  y a n g  
memperlihatkan NIKI ketika berada di 
tempat konser Taylor Swift. NIKI 
mengaku ada perasaan khawatir 
untuk tampil sebagai pembuka konser 
Taylor Swift. “Tapi, aku pikir semua 
akan baik-baik saja,” ucapnya.

NIKI	 ZEFANYA	 sukses menggempar-
kan panggung festival musik Coachella 
yang digelar di California, Amerika 
Serikat ,  Jumat (15/4).Pelantun 
Lowkey itu menjadi penyanyi wanita 
Indonesia pertama yang tampil pada 
acara musik bergengsi tersebut.
Niki Zefanya sukses menggemparkan 
panggung festival musik Coachella 
yang digelar di California, Amerika 
Serikat ,  Jumat (15/4).Pelantun 
Lowkey itu menjadi penyanyi wanita 
Indonesia pertama yang tampil pada 
acara musik bergengsi tersebut.

Tak hanya Niki, musisi asal 
Indonesia Rich Brian dan Warren Hue 
t u r u t  m e r a m a i k a n  p a n g g u n g  
Coachella. Ketiganya tergabung dalam 
satu label, 88rising.Dalam acara 
tersebut, Niki membawakan lagu 
Every Summertime yang merupakan 
soundtrack dari film Shang-Chi and 
The Legend of The Ten Rings.

Selain itu, Niki membawakan lagu 
Indonesia bertajuk Sempurna dari 
A n d r a  a n d  T h e  B a c k b o n e .  
Penampilannya tersebut menuai 
p u j i a n  d a r i  m a s y a r a k a t  
Indonesia.Suara NIKI yang merdu 
diiringi dengan koreografi yang indah 
oleh para penari seakan menghipnotis 
para penonton di festival tersebut. 
“Lagu selanjutnya untuk keluargaku 
dan negaraku..” kata NIKI sebelum 
menyanyikan lagu Sempurna di atas 
panggung yang digelar di Empire Polo 
Club di Indio, California, Lembah 
Coachella Gurun Colorado.

Selain NIKI, ada pula Rich Brian 
atau Brian Immanuel yang juga 
merupakan rapper Tanah Air, ikut 
serta dalam festival musik Coachella 
2022 ini. Brian membawakan karya-
karya musiknya di depan panggung 
Internasional dan ditonton oleh jutaan 
penonton. Ia sempat diwawancara 
oleh media lokal dan berkata bahwa ia 
sangat bangga dapat berada di salah 
satu festival terbesar di dunia dan 

tampil di acara yang lingkupnya 
Internasional.

Coachella adalah festival seni dan 
musik tahunan yang diselenggarakan 
di Indio, California, Amerika. Setelah 
vakum tiga tahun karena pandemi 
Covid-19, akhirnya festival ini 
diselenggarakan kembali. Coachella 
2022 ini dilakukan dua pekan, dari 15 
hingga 17 April dan 22 hingga 24 April 
2022. Sederet musisi dari berbagai 
belahan dunia tampil di festival ini 
seperti Daniel Caesar dan Harry Styles.

S e l a i n  N I K I ,  8 8 r i s i n g  j u ga  
menghadirkan penampilan spesial 
yaitu Head in the Clouds Forever 
dengan lineup CL, Jackson Wang, 
Hikaru Utada, Bibi, Milli, dan lainnya. 
M e s k i p u n  b a nya k  m a sya ra ka t  
Indonesia yang tidak dapat hadir 
langsung dalam festival internasional 
ini, Coachella menyediakan layanan 
streaming langsung dari kanal 
YouTube mereka. Pada Sabtu, 16 April 
2022 waktu California ada Billie Eilish, 
88rising, Rich Brian, Wallows, Giveon, 
Conan Gray dan masih banyak lagi 
yang dibagi ke tujuh stage.

Kehadirannya pada Coachella 
2022 tentunya menjadi kebanggaan 
tersendiri bagi wanita berusia 23 
tahun ini lantaran mencetak sejarah 
b a r u  d a l a m  b l a n t i k a  m u s i k  
Indonesia."Tentu saja ini sangat 
bersejarah, saya sangat bersyukur 
dalam posisi ini. Sangat luar biasa," 
kata Niki seperti disiarkan Coachella 
2022 LIVE Channel 2. 

"Saya seperti memproses itu 
dengan lambat. Sampai pekan lalu, 
saya masih merasa sangat gugup, tapi 
ya, saya telah melakukannya dan tadi 
sangat luar biasa," sambungnya.Berkat 
pencapaiannya ini, Niki tak berhenti 
menerima pujian dari masyarakat 
Indonesia di media sosial.

Awal	Bermusik
Kesuksesan Niki Zefanya tampil di 

NIKI sempat mengunggah lagu-
lagu karyanya ke kanal YouTube. Dia 
juga sempat meluncurkan beberapa 
single, salah satunya adalah Awali Hari 
dengan Cinta yang dirilis pada 2014 
lalu. 

Ingin fokus ke dunia musik. Di 
tahun 2017, NIKI memutuskan pindah 
ke Nashville, Amerika Serikat, untuk 
mempelajari seni musik di salah satu 
universitas di sana.Sembari kuliah, 
NIKI mulai menekuni dunia YouTube 
dengan mengunggah video cover dan 
berhasil merilis single berjudul 
"Anaheum" di akun YouTube Myrtle 
Lily.

Tidak disangka-sangka, NIKI 
kemudian dihubungi oleh Rich Brian 
yang mengajaknya bergabung ke label 
88Rising. Penyanyi yang kini berusia 
22 tahun itu sukses menaklukkan 
pasar musik Amerika Serikat. 

NIKI merilis album perdananya 
bertajuk Moonchild pada November 
2020 yang di dalamnya memuat 
sepuluh lagu. Album ini digarap 
bersama produser Jacob Ray, Bekon & 
the Donuts, dan Montreal Pomo. 

Setelah album Moonchild, NIKI 
merilis lagu baru berjudul Every 
Summertime yang mengisahkan 
perasaan jatuh cinta di musim panas. 
NIKI juga pernah berkolaborasi 
dengan Rich Brian dan Warren Hue 
lewat lagu California.

NIKI sempat tampil di Head In The 
Clouds (HITC) yang digelar pada 6-7 
November 2021 di California, Amerika 
Serikat. Dia tidak menyangka bisa 
berdiri di atas panggung HITC dan 
b e r nya ny i  d i  h a d a p a n  r i b u a n  
penggemarnya.

“Enggak pernah terpikir, aku dari 
Indonesia, bisa punya kesempatan 
seperti ini. Ini seperti mimpi yang jadi 
nyata. Aku menunggu sangat lama 
untuk bisa manggung di sini,” ucap 
NIKI.(berbagai sumber/dya)

MUSISI INDONESIA SUKSES 
DI LUAR NEGERI

1.	DITA	KARANG
Salah satu wanita asal Yogyakata yang berhasil berkarir di Korea bernama Anak Agung 
Ayu Puspita Asitya Karang. Dita menjadi wanita Indonesia yang pertamakali sukses 
mengikuti debut gril band di Korea.Dita merupakan alumni dari American Musical and 
Dramatic Academy di New York. Pada 1 Mei 2020 Dita resmi berada di bawah naungan 
Vine Entertainment.

2.	RICH	BRIAN
Awal berkarir Rich Brian memiliki nama panggung Rich Chigga, lalu pada tanggal 7 
Januari 2018 ia mengganti nama panggungnya menjadi Rich Brian setelah merilis lagu 
berjudul See Me dikenal YouTube 88rising.Brian Imanuel Soewarno atau lebih akrab 
disapa dengan nama Rizky Febrian lahir pada September tahun 1999.

3.	STEPHANIE	POETRY
Pada 3 Juni 2019 merupakan momen Stephanie mulai dikenal oleh dunia 
internasional.Lewat lagu yang berjudul I Love You 3000 Stefani mulai dilirik oleh salah 
satu agensi yang berada di Amerika Serikat ya itu rising88.Ternyata dalam pembuatan 
lagu I Love You 3000 terdapat campur tangan dari sang bunda loh.Siapa sangka 
Stephanie Poetry juga pernah menduduki peringkat 1 tangga lagu Tiongkok.

4.	LOUDI
Edward Wen atau lebih akrab disapa dengan nama Loudi ternyata pernah tinggal di 
Korea untuk menggali ilmu tentang bidang fashion dan dan memperkaya bahasa 
koreanya.Kalau di sendiri ternyata memiliki darah keturunan Cina dan Korea.Loudi 
juga pernah bergabung dalam boyband bernama 14U di bawah naungan agensi BG 
Entertainment pada 22 Juli 2017,namun di tahun 2019 boyband ini harus bubar.
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J E N D E L A 	 b e r f u n g s i  u n t u k  
m e l a n c a r k a n  s i r ku l a s i  u d a ra ,  
sekaligus sebagai jalan masuk sinar 
m a t a h a r i  k e  d a l a m  r u m a h .  
Masalahnya, banyaknya model jendela 
kadang membuat kita bingung 
memilih yang sesuai dengan konsep 
rumah minimalis. Alhasil, jendela 
tampak berlebihan dan kurang 
seimbang.

Memilih model jendela yang tepat 
m e m a n g  s e d i k i t  l e b i h  r u m i t  
dibandingkan yang kita bayangkan. 
Jangan hanya mengedepankan 
estet ika .  Juga harus memper-
t i m b a n gka n  ko n s e p  d a n  gaya  
arsitektur rumah, fungsi, hingga 
ukuran jendela dengan luas ruangan. 
Berikut inspirasi model jendela rumah 
minimalis modern:

Double-hung	
window

Selain di luar 
negeri ,  double-
h u n g  w i n d o w  
menjadi salah satu 
m o d e l  j e n d e l a  
rumah minimalis 

yang cukup populer di beberapa 
hunian modern di Indonesia. Daya 
tarik jendela double-hung adalah 
d e s a i n  y a n g  s e d e r h a n a  d a n  
tradisional, namun tetap terlihat 
elegan. Jendela double-hung dibuka 
secara vertikal ke atas sehingga tidak 
makan tempat. Jadi, sangat cocok 
untuk rumah minimalis.

Awning	window
A w n i n g  

w i n d o w  j u g a  
banyak digunakan 
p a d a  r u m a h  
minimalis. Dikenal 
dengan sebutan 
“jendela tenda”,  

awning window dibuka dengan cara 
mendorong bagian bawah. 

Uniknya, meskipun jendela dibuka 
saat hujan, air hujan tidak akan masuk 
ke dalam rumah. Hal ini disebabkan 
karena awning window memiliki 
model mirip atap atau tenda. Sehingga, 
air hujan hanya akan meluncur di 
permukaan kaca jendela tanpa masuk 
rumah.

Casement	
window

Model jendela 
u n t u k  r u m a h  
minimalis berikut-
nya adalah casement 
w i n d o w .  K e -
unggulan jendela 

casement adalah engsel di bagian 
samping jendela. Jadi, Anda bisa 
membukanya dengan mudah dan selebar 
mungkin, sehingga sirkulasi udara di 
rumah berputar dengan lancar.

Stationary	window
Mencari jendela yang hanya 

sebagai pemanis 
ruangan dan dapat 
m e n j a d i  j a l a n  
masuk matahari? 
S t a t i o n a r y  
w i n d o w  b i s a  
menjadi salah satu 
m o d e l  j e n d e l a  
y a n g  

dipertimbangkan. Berbeda dengan 
lainnya, model stationary window 
t i d a k  b i s a  d i b u k a .  S e h i n g g a ,  
dibutuhkan ventilasi memadai agar 
sirkulasi di dalam rumah dapat 
berputar dengan baik.

Picture	window
Pemandangan 

hi jau  di  taman 
belakang rumah 
b i s a  m e m b u a t  
hunian terasa lebih 
s e g a r  d a n  
m e n e n a n g k a n .  

Supaya suasana segar terbawa ke 
dalam rumah, Anda bisa memasang 
picture window sebagai pengganti 

tembok.
Mema sa ng  pict ure  window  

membuat rumah minimalis terasa 
lebih luas. Ditambah lagi, cahaya alami 
dari sinar matahari dapat masuk 
melalui jendela dengan mudah. 
Tambahkan tirai panjang berbahan 
satin untuk menambah kesan modern 
pada rumah.

Sliding	window
T a n t a n g a n  

memiliki rumah 
minimalis adalah 
luas yang terbatas. 
Itulah mengapa, 
Anda harus lebih 
cerdas memilih 

desain dan dekorasi rumah. Salah 
satunya dengan memilih model 
jendela yang tepat untuk rumah 
m i n i m a l i s ,  y a k n i  s l i d i n g  
window.Berbeda dengan lainnya, 
sliding window dibuka dengan cara 
digeser. Selain irit tempat, sliding 
window memiliki penampilan yang 
l e b i h  b e r k e l a s  d a n  m o d e r n  

dibandingkan model jendela lainnya.

Skylight	window
D a y a  t a r i k  

jendela skylight 
dapat memancar-
kan cahaya natural 
ke dalam rumah. 
Dengan begitu ,  
kita  bisa  lebih 

hemat listrik, karena tidak perlu repot 
menyalakan lampu di siang hari. 
Menariknya lagi, skylight window bisa 
menambah nilai estetika pada rumah.

Garden	window
U n t u k  m e n -

ciptakan suasana 
cuci piring yang 
l e b i h  m e n y e -
nangkan, tidak ada 
s a l a h n y a  A n d a  
memasang garden 

window.Visual jendela garden sedikit 
lebih unik, karena berbentuk kotak 
kaca yang menonjol keluar.(berbagai 
sumber/dya)

Rumah Elegan 
dengan Jendela Minimalis Modern

(Ilustarsi)
Beberapa	inspirasi	model	
jendela	rumah	minimalis	modern
Foto-foto : Berbagai Sumber 	



BUKAN  r a h a s i a  l a g i  b a h w a  
smartphone memancarkan radiasi, 
tetapi dengan tingkat yang berbeda-
beda.  Sebuah laporan terbaru 
menyoroti model smartphone yang 
menghasilkan radiasi tertinggi. 
Penelitian yang dilakukan oleh 
Bankless Times memuat daftar 
smartphone yang memiliki tingkat 
radiasi paling tinggi.

Beberapa model lama dari Google, 
Sony, Motorola, OnePlus, OPPO, dan 
ZTE memancarkan radiasi paling 
tinggi.

Sementara itu, Motorola Edge 
m e n e m p a t i  u r u t a n  t e r a t a s  
smartphone dengan pancaran radiasi 
tertinggi, diikuti oleh Axon 11 5G dari 
ZTE dan OnePlus 6T.

Menariknya, beberapa ponsel 
keluaran Google Pixel, OnePlus, dan 
Sony Xperia mendominasi daftar 
tersebut. Di dalam daftar termasuk 
Pixel 3, Pixel 3XL, Pixel 4a, Xperia XA2 
Plus, Xperia XZ1 Compact, dan 
OnePlus 6/6T.

Namun, perangkat tersebut adalah 
beberapa tipe ponsel Android yang 
dirilis dua hingga lima tahun yang lalu. 
J a d i ,  j u m l a h  o r a n g  y a n g  
m e n g g u n a k a n n y a  s a a t  i n i  
kemungkinan sedikit.

Studi ini berdasarkan tingkat 
a b s o r p s i  s p e s i f i k  ( SA R )  ya n g  
mengukur seberapa cepat tubuh 
menyerap energi frekuensi radio. 
Komisi Komunikasi Federal AS telah 
menetapkan tingkat SAR maksimum 
sebanyak 1,6 watt per kilogram.

Adapun, Motorola Edge memiliki 
tingkat emisi radiasi terburuk dengan 
ukuran SAR 1,79 watt per kilogram, 
demikian dikutip CNBC Indonesia dari 
Bankless Times, Senin (11/4/2022)

Penting untuk dicatat bahwa 
semua ponsel memancarkan beberapa 
tingkat radiasi, tetapi volume emisi 
bervariasi dengan banyak faktor.Ini 
termasuk jenis perangkat dan 
modelnya, usianya, dan kekuatan 
antena pemancarnya. Faktor lainnya 

adalah jarak dari menara 
seluler terdekat.

Riset Bankless Times 
menyatakan HP tersebut 
melepas beberapa radiasi, 
d e n g a n  f a k t o r  y a n g  
menentukan terdiri dari 
jenis perangkat, model, 
usia, hingga seberapa kuat 
antenanya. Jarak HP dari 
menara seluler terdekat 
juga disinggung.

HP yang memancarkan 
radiasi RF umumnya hanya 
m e n g h a n g a t k a n  a r e a  
tubuh yang berada tepat di 
sebelahnya, dan tidak 
cukup menghangatkan 
tubuh secara signifikan. 
Laporannya juga menyebut 
bahwa belum ada bukti 
radiasi tersebut dapat 
melukai atau mengganggu 
kesehatan manusia.

Pendapat serupa juga 
disampaikan FCC. Mereka 
mengatakan belum ada bukti radiasi 
H P  b e rd a m p a k  p a d a  m a s a l a h  
kesehatan manusia."Tidak ada bukti 
ilmiah yang konsisten atau kredibel 
tentang masalah kesehatan yang 
disebabkan oleh paparan energi 
frekuensi radio yang dipancarkan oleh 
ponsel," kata FCC, seperti dikutip 
AndroidCentral.

Beberapa penelitian tentang 
dampak radiasi ponsel terhadap 
kesehatan tubuh manusia dilakukan. 
Pada 2011, dua penelitian kecil 
d i t e r b i t k a n  y a n g  m e n e l i t i  
metabolisme glukosa otak pada orang 
setelah mereka menggunakan ponsel, 
namun hasilnya tidak konsisten.

Satu studi lainnya menunjukkan 
peningkatan metabolisme glukosa di 
wilayah otak yang dekat dengan 
antena dibandingkan dengan jaringan 
di  s is i  berlawanan dari  otak .  
S e d a n g k a n  p e n e l i t i a n  l a i n  
menemukan penurunan metabolisme 
glukosa di sisi otak tempat ponsel 

digunakan.
Penulis mencatat hasil studi ini 

masih awal dan kemungkinan hasil 
dari perubahan metabolisme glukosa 
pada manusia tidak diketahui. Temuan 
yang tidak konsisten seperti itu tidak 
jarang dalam studi eksperimental efek 
fisiologis radiasi elektro magnetik 
frekuensi radio pada manusia.

Beberapa faktor yang dapat 
berkontribusi pada inkonsistensi di 
seluruh studi tersebut antara lain 
perkiraan dosis, kegagalan untuk 
mempertimbangkan efek suhu, dan 
peneliti tidak "dibutakan" dengan 
status paparan.

Studi lain menyelidiki aliran darah 
di otak seseorang yang terpapar 
radiasi frekuensi radio dari ponsel dan 
tidak menemukan bukti adanya efek 
pada aliran darah di otak.Peneliti lain 
menemukan kanker otak dan kanker 
sistem saraf pusat tidak berubah 
selama penggunaan ponsel. Akan 
tetapi, peneliti telah mempelajari 
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WASPADA! DERETAN SMARTPHONE 
DENGAN RADIASI TERTINGGI
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apakah kenaikan jumlah kasus baru 
kanker otak atau kanker sistem saraf 
pusat setiap tahun akibat penggunaan 
HP.

Penelitian lain menyebut efek 
negatif dari radiasi HP adalah tumor 
kepala dan leher. Namun, berdasarkan 
studi Kasus-Kontrol Interphone yang 
meneliti tentang penggunaan ponsel 
dan risiko tumor kepala dan leher, 
tidak ada peningkatan secara total 
pada kanker pada otak dan sistem 
saraf pusat lainnya (glioma dan 
meningioma).

Dalam analisis selanjutnya dari 
data Interphone, peneliti menyelidiki 
kemungkinan tumor lebih mungkin 
terbentuk di area otak dengan paparan 
r a d i a s i  t i n g g i .  S a t u  a n a l i s i s  
menunjukkan tidak ada hubungan 
antara lokasi tumor dan tingkat 
r a d i a s i .  N a m u n ,  b u k t i  l a i n  
menemukan, glioma "mungkin" 
berkembang di tempat dengan 
p a p a r a n  t e r t i n g g i . ( b e r b a g a i  
sumber/dya)

1. Motorola Edge: SAR	1,79	W/Kg

2. ZTE Axon 11 5G: SAR	1,59	W/Kg

3. OnePlus 6T: SAR	1,55	W/Kg

4. Sony Xperia XA2 Plus: SAR	1,41	W/Kg

5. Google Pixel 3XL: SAR	1,39	W/Kg

5 HP DENGAN 
RADIASI TINGGI



DOKTER KULIT 

SEBUT PUASA 

BIKIN AWET MUDA, 

BENARKAH?

pada kulit, salah satunya penelitian 
pada tahun 2019 yang menunjukkan 
efek puasa pada rambut meningkatkan 
stem cell di folikel rambut sehingga 
pertumbuhan rambut meningkat dan 
mencegah rambut rontok.

Selain itu, dampak pada lapisan 
epidermis atau lapisan kulit teratas 
meningkatkan siklus kulit, membantu 
kulit terlihat cerah walaupun kadar 
kolesterol dalam kulit menurun.

"Lalu, di lapisan dermis atau kulit 
b a g i a n  d a l a m ,  m e n i n g k a t k a n  
vaskularisasi pembuluh darah se-
hingga nutrisinya bisa langsung baik 
untuk kulit, meningkatkan per-
banyakan pembuluh darah baru untuk 
perbaikan kulit, oksidatif metabolik 
atau proses yang menghancurkan 
oksidasi meningkat," papar Aninda.

Beberapa studi juga memper-
lihatkan puasa dapat menurunkan 
reaksi iritasi dari krim malam dengan 
kandungan retinol atau retinoid. Puasa 
pun bisa bersifat antikarsinogenik 
pada tumor dan kanker kulit. Akibat 
pembatasan makanan termasuk kalori 
dalam beberapa waktu, sehingga meng- 
hambat munculnya sel-sel yang ber-
sifat kanker. (berbagai sumber/dya)

SEBULAN	 INI,  umatmuslim di  
Indonesia menjalankan ibadah puasa 
Ramdan. Bila banyak yang meneliti 
berpuasa bisa menyehatkan tubuh, 
ternyata dokter kulit juga mengatakan 
bisa membuat awet muda. Benarkah?

dr. Aninda Marina, SpDV dari 
Perhimpunan Dokter Spesialis Kulit 
dan Kelamin Indonesia (PERDOSKI) 
mengungkapkan, puasa berfungsi 
sebagai  anti-aging atau untuk 
memperlambat atau mengurangi 
tanda-tanda penuaan yang muncul di 
tubuh.

"Puasa juga bermanfaat untuk 
anti-aging. Jadi penuaan sebenarnya 
proses yang sudah ditakdirkan dari 
DNA, karena kita punya time DNA. 
Namun, dengan berpuasa menurun-
kan berbagai macam enzim di mana 
melakukan penuaan," jelas dia. 

Enzim-enzim yang menghancur-
kan serabut mielin turun selama tubuh 
berpuasa. Sel-sel dan kolagen akan 
hidup lebih lama sehingga tampilan 
kulit pun lebih muda.

Di jaringan lemak, cadangan lemak 
bisa meningkat dan di kolagen bila 
t u b u h  b e r p u a s a .  P u a s a  j u g a  
meningkatkan antioksidan demi 

menghambat enzim-enzim yang 
bekerja untuk menghancurkan 
kolagen dan mempercepat anti-aging.

Ke m u d i a n ,  d e n g a n  a d a nya  
penurunan insulin growth factor 
karena sama sekali tidak ada nutrisi 
pada saat puasa, maka protein kinase A 
yang berguna untuk mengancurkan 
sel, menjadi turun, sehingga stem cell 
meningkat .  " Jadi ,  kul i t  malah 
memperbaiki diri. Ini baik karena 
memperbaiki sel-sel rusak dan 
meningkatkan perbaikan struktur 
kulit  karena human stem cell  
meningkat," kata Aninda.

Dia tak menampik, terjadi sintesis 
kolagen yang menurun selama 
berpuasa karena banyak enzim yang 
meningkat untuk mendegradasi 
kolagen. Namun saat tubuh kembali 
diisi makanan saat berbuka puasa, 
terjadi peningkatan 10 kali lipat 
sintesis kolagen.

Oleh karena itu, puasa Ramadhan 
dapat mempercepat pertumbuhan 
termasuk penyembuhan luka, bila saat 
berbuka puasa dan sahur diisi dengan 
nutrisi yang tepat.

Di sisi lain, berbagai studi juga 
menunjukkan manfaat lain berpuasa 
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KONSUMSI 6 MAKANAN 
INI UNTUK MERAWAT 

KESEHATAN KULIT SAAT PUASA

1.	Gandum	Utuh
Konsumsi makanan jenis gandum seperti sereal, roti 
ataupun oatmeal untuk merawat kesehatan kulit. Gandum 
mengandung selenium untuk membantu sel dalam 
memperbaiki kondisi kulit (regenerasi kulit). Selain itu juga 
mengandung serat tinggi untuk membantu proses 
pencernaan dan metabolism tubuh selama puasa. Kamu 
bisa mengkonsumsi sereal atau roti gandum saat sahur.

2.	Susu	Rendah	Lemak
Selain baik untuk kesehatan, susu rendah lemak juga 
mampu menjaga kesehatan kulit. Terutama bagi kamu yang 
memiliki  masalah kulit  berjerawat .  Kamu bisa 
mengkonsumsi susu rendah lemak dua kali sehari saat 
sahur dan berbuka puasa untuk memenuhi kebutuhan 
kalsium tubuh.

3.	Tomat
Konsumsi tomat dengan cara dibuat jus saat berbuka puasa. 
Tomat mengandung sejumlah zat gizi penting untuk kulit. 
Yaitu antioksidan untuk melindungi kulit dari radikal bebas 
serta mengandung vitamin A dan C untuk melembabkan dan 
mencerahkan kulit wajah. Pastikan tomat dicuci terlebih 
dahulu sebelum dikonsumsi ya.

4.	Daging
Pilih jenis daging merah tanpa lemak untuk dikonsumsi. 
Karena daging berlemak justru akan menimbulkan masalah 
kolesterol. Daging merah juga cukup diandalkan untuk 
merawat kesehatan kulit. Selain mengandung protein, 
daging merah mengandung zat besi untuk mencegah 
munculnya dark circle atau lingkaran hitam pada mata.

5.	Air	Putih
Terakhir tetap konsumsi air putih 8 gelas sehari untuk 
menggantikan cairan yang hilang selama puasa. Air putih 
dapat mengembalikan kondisi kulit kering jadi lebih lembab 
dan mencegah terjadinya dehidrasi. Kamu bisa mengatur 
konsumsi cairan pada saat berbuka puasa, setelah teraweh, 
sebelum tidur dan pada saat sahur agar konsumsinya 
terpenuhi.(berbagasi sumber diolah)
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KASUS AKTIF kUMULATIF kASUS sEMBUH kUMULATIF kASUS meninggal

5 PROVINSI DENGAN ANGKA CORONA TERTINGGI
UPDATE	20	APRIL	2022	DI	INDONESIA	;

Terkonfirmasi :	6.042.010	;	Kasus Aktif :45.091	;	Sembuh :	5.840.945	;	Meninggal :	155.974	;	Spesimen :	133.105	;	Suspek :	4.779	

Sumber	:	covid19.go.id/kemenkes
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99%	Warga	RI	'Kebal'	...(dari	hal	1)

SERO	 SURVEI  ke r j a  s a m a  Ke -
menterian Kesehatan RI dan Fakultas 
Kesehatan Masyarakat Universitas 
Indonesia (FKM UI) di 21 kabupaten/ 
kota Jawa Bali menemukan 99,2 persen 
warga Jawa Bali sudah memiliki 
antibodi Covid-19. Kekebalan itu 
diperoleh dari vaksinasi maupun 
infeksi alamiah. 

Para peneliti menganalisis 2.100 
sampel, setiap provinsi diambil 100 
s a m p e l .  P rov i n s i  ya n g  d i t e l i t i 
antibodinya berkaitan dengan daerah 
yang paling banyak menjadi asal dan 
tujuan mudik Lebaran yakni DKI 
Jakarta, Jawa Barat, Jawa Tengah, Jawa 
Timur, Banten, Bali, dan Daerah 
Istimewa Yogyakarta.

Muhammad N Farid salah satu 
peneliti dari FKM UI mengungkap 
hampir semua kelompok umur sudah 
memiliki antibodi Covid-19. Namun, 
peningkatan antibodi dibandingkan 
sero survei periode Desember 2021, 
paling terlihat pada kelompok anak 
usia 11 tahun ke bawah."Jadi kalau di 
bulan Desember masih 76,5 persen, 
Maret 2022 meningkat sekitar 21,8 
persen menjadi 98,3 persen," jelas dia 
dalam konferensi pers Kemenkes RI 
Rabu (20/4). 

"Hal yang sama juga terjadi pada 
kelompok umur 60 tahun ke atas 
meskipun peningkatannya tidak 
setinggi kelompok umur 1-11 tahun, 
tetapi dibandingkan kelompok umur 
yang lain kelihatan peningkatan yang 
cukup tinggi," sebutnya.

Peningkatan antibodi Covid-19 
pada kelompok lansia 60 tahun ke atas 
d iya k i n i  b e ra s a l  d a r i  c a ku p a n 
vaksinasi booster yang sudah semakin 
meningkat. Sementara berdasarkan 
jenis kelamin, tidak ada perbedaan 
signifikan peningkatan antibodi di 
antara keduanya, per Maret 2022 laki-
laki 99,1 persen dan perempuan 99,3 
persen.

"Berdasarkan jenis kelamin sudah 
tinggi dua-duanya dengan kenaikan 
relatif sama. Tidak ada perbedaan 
kenaikan, angka prevalensi meningkat 
6 sampai 7 persen," sebutnya.

Namun, Farid tak bisa memungkiri 
kasus Covid-19 bisa saja kembali 
meningkat. Hal ini berkaca pada apa 
yang terjadi di sekitar Februari hingga 
Maret 2022, khususnya DKI Jakarta. 
Provinsi tersebut kembali melaporkan 
lonjakan kasus saat banyak warga 
memiliki antibodi Covid-19.

"Intinya adalah peningkatan 
a n t i b o d i  t i d a k  s e r t a  m e r t a 
menurunkan terjadinya infeksi. Infeksi 
pasti masih akan terjadi, di DKI pada 
bulan Maret lalu misalnya (terjadi 
peningkatan). Meskipun Desember 
a n t i b o d i nya  m e n i n gka t ,  te t a p i 
kasusnya akhirnya juga meningkat 
juga," ungkapnya.

Farid menekankan belum ada 
penelitian terkait berapa banyak 
a n t i b o d i  y a n g  b i s a  m e n c e g a h 
terjadinya infeksi Covid-19."Dari bukti 
empiris baik yang memiliki kadar 
antibodi tinggi atuapun rendah tetap 
terjadi infeksi kembali," sambung dia.

Meski begitu, satu hal yang diyakini 
Farid, antibodi yang timbul pasca 
vaksinasi maupun infeksi alamiah bisa 
menekan risiko rawat inap hingga 
kematian. Jika dibandingkan dengan 
periode gelombang Covid-19 kedua di 
Indonesia saat dihadang varian Delta, 
kasus kematian COVID-10 dan rawat 
inap di RS kini jauh lebih rendah.

"Meskipun infeksi tidak bisa 
dicegah 100 persen, tetapi data 
menunjukkan dengan adanya antibodi 
ini, vaksinasi maupun terinfeksi yang 
k i t a  d a p a t k a n  m e n u n j u k k a n 
perbedaan angka hospitalisasi dan 
kematian periode Delta dan periode 
Omicron."Jauh lebih rendah pada 
periode Omicron," pungkas dia.

Terpisah, pakar epidemiologi 
Dicky Budiman dari Universitas 
G r i f f i t h  A u s t r a l i a  m e n g i m b a u 
masyarakat untuk tidak euforia 
dengan hasil sero survei tersebut. 
Pasalnya, imunitas atau antibodi dari 
i n f e k s i  m a u p u n  v a k s i n a s i 
diperkirakan bertahan empat sampai 
lima bulan.

"Namun harus diingat bahwa dari 
sero survei ini kan namanya juga 
sampl ing ,  walaupun ki ta  t idak 
meragukan validitas dan sebagainya, 
tapi bagaimanapun kan itu tidak mesti 

yang menerapkan sistem "nol Covid-
19" melakukan penguncian ketat ke 
wilayah yang terinfeksi Covid-19.Ini 
pun terjadi di kota Shanghai. Namun, 
l o c k d o w n  y a n g  t e r l a l u  l a m a 
dilaporkan membuat warga kelaparan 
karena tidak adanya stok makanan 
serta minuman.

D e n g a n  p e n g a k u a n  p i h a k 
berwenang, fenomena kekurangan 
pangan di Shanghai ini, sebagian besar 
m e r u p a k a n  k a r e n a  k u r a n g nya 
p e r e n c a n a a n  d a n  k o o r d i n a s i . 
Meskipun ada  janj i  resmi  dar i 
pemerintah, bantuan pemerintah 
tidak dapat diandalkan di banyak 
bagian kota.

P a r a  l a n s i a  p u n  m e n j a d i 
k o r b a n n y a .  S e b a b  b a n t u a n 
pemerintah nyatanya tidak sampai ke 
kompleks apartemen yang dipenuhi 
pensiunan.

Kepala Biro Beijing untuk CNN 
International, Steven Jiang, misalnya. 
Ia mengatakan ayahnya adalah salah 
satu 'korban' lockdown.Ia bercerita 
bagaimana sang ayah yang berusia 73 
tahun mengirim pesan tentang 
p e r s e d i a a n  m a k a n a n n y a  y a n g 
menyusut akhir pekan lalu. "Akan 
habis dalam beberapa hari jika tidak 
ada pemberian pemerintah segera," 
kata ayahnya dalam pesan pendek.

Jiang mengatakan, berbelanja 
makanan secara daring (online) 
pun jadi sangat sulit. Aplikasi retail 
tak aktif setiap malam dan baru 
dapat kembali online beberapa jam 
kemudian dengan pesan "tidak ada 
lagi slot pengiriman untuk hari 
ini".

Ia akhirnya terpaksa merogoh 398 
yuan atau setara Rp892 ribu (asumsi 
Rp2.240/yuan) hanya untuk lima 
kilogram sayuran dan 60 butir telur 
yang dibeli di pasar retail online 
mewah, yang dapat dikirim same-day.

Setelah berulang kali menyangkal 
kota itu akan dikunci, pihak ber-
wenang Shanghai tiba-tiba mengubah 
arah pada akhir Maret dan menutup 
seluruh kota metropolitan pada awal 
April. Pemerintah awalnya menyebut-
nya lockdown berkala, di mana sisi 
kota dibagi dua masa penguncian. 
(ashar, ist,reuters,ant/dya)

mencerminkan kondisi yang artinya 
mewakili orang-orang yang rawan," 
kata Dicky. 

Mereka yang masuk kategori 
rawan yakni warga yang belum 
divaksinasi Covid-19 maupun ter-
infeksi. Dicky juga menyebut mereka 
yang mengalami penurunan antibodi 
pasca vaksinasi juga masuk kategori 
rawan.

Artinya, cakupan vaksinasi Covid-
19 booster perlu ditingkatkan seiring 
d e n g a n  t e m u a n  t u r u n a n  a t a u 
subvarian Omicron. Diberitakan 
sebelumnya, Indonesia melaporkan 
ada 31 subvarian Omicron, didominasi 
BA.2 dan BA.3.

Sementara cakupan vaksinasi 
booster per Rabu (20/4) menurut 
laporan Kemenkes RI baru mencapai 
15,34 persen atau 31.954.827 orang 
yang menerima booster."Jangan 
euforia karena bagaimanapun Omi-
cron plus subvarian-nya rekombinan 
varian yang ada ini bisa bersirkulasi 
pada orang-orang yang memiliki anti-
bodi apalagi kalau belum mendapat 
booster," pesan dia.

"Jangan sampai mengendurkan 
upaya semangat untuk mendapatkan 
booster karena penting booster itu dan 
kita dalam pandangan saya, kita harus 
mendasarkan fondasi respons kita 
berbasis antibodi yang dibangun dari 
vaksinasi," pungkasnya.

Untuk diketahui, kasus konfirmasi 
harian Covid-19 kembali mengalami 
penurunan. Satuan Tugas Penanganan 
Covid-19 mengumumkan kasus 
konfirmasi bertambah 741, Rabu 
(20/4). Dengan demikian total kasus 
konfirmasi mencapai 6.042.010. 
Tambahan 741 kasus konfirmasi hari 
ini lebih rendah dibandingkan ke-
marin yang tercatat 837.

Sementara itu kasus sembuh 
bertambah 4.635 menjadi 5.840.945.-
Sedangkan kasus meninggal bertambah 
37 Dengan begitu sudah ada 155.974 
orang yang meninggal akibat Covid-19 
di Indonesia.Secara akumulatif kasus 
aktif turun 3.931 menjadi 45.091.

Cerita	Kelaparan	di	Shanghai
S e b a ga i  l a n gka h  a n t i s i p a s i , 

Indonesia bisa berkaca pada Cina. Cina 

	

  



kondisi inilah yang membuat minyak 
goreng curah dijual seharga Rp 
22.000 per kilogram.

Selain harga dari agen yang tinggi, 
toko pun dibatasi dan hanya bisa 
membeli 2 jerigen minyak. "Waktu 
kemarin kan biasa kita beli banyak ya, 
sekarang dibatasi. Belinya maksimal 
dua jerigen per toko," kata pedagang.

Terpisah,  Anggota Komisi VI DPR 
R I  A n d r e  R o s i a d e .  D i a   a k a n 
mengusulkan kepada pimpinan 
Komisi agar mendapatkan izin dari 
pimpinan DPR untuk melakukan rapat 
p a d a  m a s a  r e s e s ." K i t a  m i n t a 
keterangan apa yang terjadi ini kok 
bisa ditetapkan tersangka, ada paa 
dengan Kemendag, jadi saya usulkan 
ke pimpinan Komisi VI DPR agar 
meminta izin pimpinan DPR agar kita 
bisa melakukan rapat kerja dengan 
Menteri Perdagangan untuk meminta 
klarifikasi dan keterangan mengenai 
kondisi ditetapkan tersangka Dirjen 
Perdagangan Luar Negeri," kata dia, 
Rabu (20/4).

Politikus Gerindra itu mengakui 
sudah lama mengendus ada hal aneh 
terkait polemik minyak goreng ini. 
Pasalnya, bisa langka tapi produksi 
minyak goreng mengalami surplus 
hingga 1 miliar liter per tahun."Kan 
sudah kita bilang dari awal, bahwa 
kebutuhan minyak goreng nasional 
setahu hanya 5,7 miliar liter, produksi 
kita 16 miliar liter, berarti kita surplus 
minyak goreng 10-11 miliar liter 
minyak goreng. Pertanyaannya kenapa 
minyak goreng enggak ditemukan? 
Ditambah kita produsen terbesar CPO 
dunia, 49 juta ton, kan lucu. Kayak 
tikus mati di lumbung padi, itu yang 
ter jadi  d i  k i ta  sekarang ,"  kata 
Andre.(ashar,rls,ant/dya)

JAKARTA-	 Dugaan korupsi Minyak 
Goreng (migor) bak menjadi 'bom' 
yang ledakannya memberi dampak ke 
b a nya k  p i h a k .  B a g i  p a s a r  d a n 
konsumen, ini menjadi jawaban awal 
kenapa terjadi  kelangkaan dan 
kenaikan harga.Bahkan berbagai jurus 
pemerintah 'tak sakti' mengantasinya. 
Mulai dari kebijakan Harge Eceran 
Tertinggi (HET) hingga subsidi untuk 
migor curah tak dipatuhi oleh pasar.

Di sisi lain, Kejaksaan Agung 
( Ke j a g u n g )  m e m b u k a  p e l u a n g 
memeriksa Menteri Perdagangan 
(Mendag) Muhammad Lutfi sebagai 
saksi di kasus ekspor crude palm oil 
atau CPO atau minyak goreng. Jaksa 
A g u n g  M u d a  P i d a n a  K h u s u s 
( J a m p i d s u s )  K e j a g u n g  Fe b r i e 
Adriansyah menyebut pemanggilan 
saksi untuk diperiksa tergantung hasil 
perkembangan penyidikan.

"Kita lihat hasilnya lah, ini kan 
berkembang terus nih. Siapa di 
penyidikan akan kita panggil," kata 
Febrie Adriansyah di Gedung Bundar 
Jampidsus Kejagung, Jalan Sultan 
Hasanuddin, Kebayoran Baru, Jaksel, 
Rabu (20/4).

Febrie menerangkan siapa pun 
akan berpeluang diperiksa jika terkait 
dengan kasus tersebut. Febrie juga 
menegaskan pihaknya tidak akan 
pandang bulu."Pasti, siapa pun yang 
terkait akan diperiksa," ujar Febrie.

Diketahui, Dirjen Perdagangan 
Luar Negeri Kemendag Indrasari 
Wisnu Wardhana (IWW) dan 3 
pengusaha swasta lainnya ditetapkan 
sebagai tersangka dalam kasus ini. 
J a k s a  A g u n g  S T  B u r h a n u d d i n 
mengatakan tak akan pandang bulu 
mengusut siapa pun, termasuk apabila 
kasus tersebut  turut  menyeret 
menteri."Bagi kami siapa pun, menteri 
pun, kalau cukup bukti, ada fakta, kami 
akan lakukan itu," kata Burhanuddin, 
dalam konferensi pers virtual, Selasa 
(19/4).

Dorongan pemeriksaan Mendag 
juga mengalir dari DPR.  Anggota 
Komisi VI DPR RI Rudi Hartono 
Bangun minta Kejagung tidak tebang 
pilih dan harus diselidiki sampai 

tuntas. 
“Kejagung harus 

tegas dan gerak cepat. 
K a s u s  i n i  h a r u s 
d i s e l i d i k i  s a m p a i 
t u n t a s .  K a re n a  d i 
K e m e n d a g  s e m u a 
k u n c i n y a  d a n 
pengusaha CPO nakal 
y a n g  j a d i  i n t i 
kelangkaan minyak 
goreng di Indonesia. 
Menteri Perdagangan 
juga harus diperiksa, 
karena dia sebagai 
pimpinan tertinggi di 
Kemendag pasti tahu 
k e b i j a k a n  y a n g 

diambil anak buahnya,” kata Rudi.
Dia menambahkan, selama ini 

Komisi VI DPR RI sering menanyakan 
kepada Mendag Muhammad Lutfi dan 
jajaran Dirjen Kemendag terkait 
kelangkaan minyak goreng.

Namun, Kemendag mengklaim 
persoalan kelangkaan minyak goreng 
karena ulah pengusaha. Namun, 
d e n g a n  p e n e t a p a n  D i r j e n  P L N 
Ke m e n d a g  m e n j a d i  t e r s a n g k a , 
membuktikan Kemendagri diduga 
mengeluarkan izin ekspor ke para 
pengusaha minyak goreng. 

Jokowi:	Ada	Permainan!
Di sisi lain, Presiden Joko Widodo 

(Jokowi) menyatakan harga minyak 
goreng curah yang masih mahal, alias 
dijual melebihi harga eceran tertinggi 
(HET) menandakan adanya permainan. 
Padahal harga minyak goreng curah 
dipatok Rp 14.000 per liter tapi yang 
terjadi di pasar lebih mahal dari itu.

Jokowi menyampaikan hal ter-
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sebut merespons pertanyaan mengenai 
ditetapkannya Dirjen Perdagangan 
Luar Negeri, dan 3 produsen minyak 
goreng sebagai  tersangka oleh 
Kejaksaan Agung (Kejagung).

Padahal agar minyak goreng curah 
dapat dijual sesuai HET, pemerintah 
sudah menggelontorkan subsidi 
kepada produsen melalui Badan 
Pengelola Dana Perkebunan Kelapa 
Sawit (BPDPKS). Oleh karena itu 
Jokowi meyakini ada yang bermain.

"Kebijakan-kebijakan kita misal-
nya penetapan HET untuk minyak 
curah, kemudian subsidi ke produsen 
ini kita lihat sudah berjalan beberapa 
minggu ini belum efektif. Di pasar saya 
lihat minyak curah banyak yang belum 
sesuai dengan HET yang kita tetapkan. 
Artinya memang ada permainan," 
katanya melalui saluran YouTube 
Sekretariat Presiden, Rabu (20/4).

Atas dasar hal tersebut, mantan 
Gubernur DKI Jakarta itu meminta 
agar kasus minyak goreng dapat diusut 
secara tuntas. Dengan demikian akan 
diketahui siapa saja pihak yang 
bermain sehingga harga minyak 
goreng menjadi mahal.

"Oleh sebab itu kemarin dari 
Kejaksaan Agung sudah menetapkan 4 
tersangka urusan minyak goreng ini, 
dan saya minta diusut tuntas sehingga 
kita bisa tahu siapa ini yang bermain 
ini, bisa ngerti," tambahnya.

Menurut kondisi di lapangan, 
p e d a g a n g  d i  P a s a r  M a m p a n g 
Prapatan,  Endang,  mengatakan 
pihaknya tidak merasakan subsidi 
yang dikatakan pemerintah. "Kalau 
naik sih, memang kita belinya segitu, 
nggak subsidi.Dari agennya hampir 
Rp 300.000 per jerigennya, yang 
isinya 16 kilo," katanya. Menurutnya 

PICU SUBSIDI 'TAK SAKTI' DAN 
BERPOTENSI SERET MENDAG LUTFI 

Dugaan Korupsi Minyak Goreng 

5 DAERAH DENGAN DAYA BELI BLT
MINYAK GORENG TERBESAR

Daya beli BLT* minyak goreng bervariasi antardaerah BLT* minyak goreng Rp300.000 
per harga** minyak goreng per liter menurut kategori dan provinsi

Curah Kemasan Sederhana Kemasan Premium

21 21 21 21 20

15
12 13 14

N/A

12 12 121111

Aceh Bengkulu Kepulauan
Riau

Sulawesi 
Barat

Kalimantan 
Tengah

*Bantuan	langsung	tunai **Harga	pada	12	April	2022 Source:	Kementerian	PerdaganganI I

KELOMPOK PENERIMA 
BLT MINYAK GORENG 

(APRIL 2022)

20,5 JUTA 
KELUARGA 

2,5 JUTA PEDAGANG 
KAKI LIMA

BPNT 
Dan PKH

PKL
Gorengan

Ket :

BPNT : 

Bantuan Pangan Non-Tunai

PKH	: 

Program Keluarga Harapan 

Sumber	:
Sekretariat	Presiden,	
(01/04/2022)

Sebelum.jadi	tersangka,	Dirjen	Perdagangan	Luar	Negeri	Kemendag	Indrasari	Wisnu	
sempat	mendampingi		dan	membisikkan	informasi	ke	Mendag	Lutfi	dalam	rapat	

dengar	pendapat	dengan	Komisi	VI	DPR,	Kamis	(17/3/2022).(foto-tangkapan	layar.dok)


